



19.06.2012 - 10:35 Uhr

La Fondation Suisse de Cardiologie forme les jeunes au secourisme

Berne (ots) -

Environ 1'100 élèves de Suisse alémanique et romande ont été formés au secourisme à l'aide du kit MiniAnne dans le cadre de dix projets d'impulsion HELP de la Fondation Suisse de Cardiologie. Plus de la moitié des jeunes ayant suivi cette formation se sentent ensuite capables de pratiquer la réanimation cardio-pulmonaire en cas d'urgence.

En Suisse, il n'est pas obligatoire d'apprendre les gestes qui sauvent. De ce fait, nous manquons de personnes formées, capables d'aider correctement en cas d'arrêt cardio-circulatoire. De plus, les connaissances déjà limitées ne sont pas révisées régulièrement. C'est ainsi que la plupart des jeunes ayant suivi un cours de premiers secours pour le permis de conduire oublient comment effectuer correctement le massage cardiaque, et ne se sentent pas en mesure d'appliquer leurs connaissances en cas d'urgence. «Malheureusement, les personnes présentes par hasard lors d'un arrêt cardio-circulatoire sont souvent trop lentes à alerter les secours et ne pratiquent que très rarement les gestes qui sauvent, de sorte que 2 à 5% seulement des victimes sont prises en charge par les services de secours professionnels dans les 3 à 5 premières minutes décisives», explique PD Dr Gabor Sütsch, Président du groupe de projet HELP de la Fondation Suisse de Cardiologie.

Le communiqué complet est disponible sous: www.swissheart.ch/medias

Contact:

Silvia Aepli
Responsable du secteur Information, Prévention
Fondation Suisse de Cardiologie
Tél.: +41/31/388'80'95
E-Mail: aepli@swissheart.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100011669/100720421> abgerufen werden.